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淡江遠傳達成合作共識 盼創造雙贏  
即時

 

【潘劭愷淡水校園報導】淡江大學與遠傳電信將攜手數位轉型與環境永續！3月

9日下午2時30分，遠傳電信總經理井琪，率領執行副總經理胡德民、協理曾慧玉、業

務經理李人和及技術副理林正瑋來訪，與校長葛煥昭、國際事務副校長王高成、秘書

長劉艾華、工學院暨AI創智學院院長李宗翰、總務長蕭瑞祥、資訊長郭經華，以及

AI系特聘教授張志勇、電機系教授李揚漢等人就AIoT、Carbon  Neutral、  5G、

Metaverse等領域進行交流，初步達成合作共識，遠傳將參與李揚漢「AI碳盤查」計

畫案，同時協助本校規劃以校園安全網絡為基礎的永續校園。

 

葛校長首先指出，目前不管政府、學校與企業都非常重視轉型以提升競爭力，其中智

慧科技被視為首要重點，近年來淡江推動數位轉型不遺餘力，兩年前特別結盟台灣微

軟合作培育AI數位人才，希望提升學生畢業競爭力，遠傳為國內三大電信企業之一

，在相關專業領域具有非常突出的表現，希望能有機會合作，同時與校友企業連結

，尋求更多面向的發展；井琪肯定本校推動轉型的努力、校友之間的凝聚力及與母校

的緊密連結，並提到遠傳有許多重要幹部都是淡江校友，期望雙方能夠透過實際合作

，一起創造出有利彼此的好成績。

 

接著由李宗翰針對教學、研究及產學合作方面，郭經華從行政、服務與智慧校園方面

等規劃進行簡要說明，包括5G基礎建設的佈建、行動服務方案規劃、與企業間的產學

合作及AI教育、AI人才的培育等；胡德民從「5G通訊在數位科技發展的實踐」方面

，希望藉由企業與學校的合作，共同解決產業上所遇到的問題；張志勇與李揚漢則分

別從AI相關技術的實踐提出學術與產業結合的建議與經驗分享，其中李揚漢將AI與

IOT結合運用在碳中和的計畫案深受井琪認同，即刻表示願意參加，共同為「節能、

省碳、愛地球」盡一分心力；蕭瑞祥所提出希望遠傳協助本校規劃以校園安全網路為

基礎的永續校園也獲首肯。至於雙方進一步合作的規劃，葛校長責成李宗翰與郭經華

與遠傳進行後續討論。

 

資管系日前也與遠傳完成初步合作共識，蕭瑞祥與副教授鄭哲斌日前拜訪身為系友的

胡德民，商談招生宣傳影片的拍攝合作項目，胡德民除了表示身為校友樂見其成，更

主動提出將依照遠傳與學校產學實習辦法，提供學弟妹產業實習機會，實習期間表現

優異符合遠傳需求者，也將考慮優先錄取。
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遠傳總經理井琪（右6）一行人蒞校拜訪，與葛煥昭校長（右7）、相關主管及教授進行交流。（攝影／潘劭愷）

 

 

葛煥昭校長（左）說明本次與遠傳交流目的及重點。（攝影／潘劭愷）

 

 

本校與遠傳進行交流，聽取資訊長郭經華報告本校數位環境現狀及相關規劃。（攝影／潘劭愷）

 

 

葛煥昭校長（左）致贈井琪總經理紀念品。（攝影／潘劭愷）

 




